
ALTミシェルの徒然日記

Michelle’s View
　皆さん、冬はどうでしたか？　私は寒がりなので、冬になると、基本的に毎日こたつに入って過ごします。でも今年は、寒い季節
の中で、草津に行った日がありました。草津は群馬だけじゃなく、全国的に有名な温泉街だけど、その日まで行ったことがなかっ
たんです。行く前に草津の歴史や写真なども全然調べなかったので、頭の中にイメージがありませんでした。
　バスを降りると、最初に気付いたのは寒さでした。２番目は温泉のにおい。思った以上に本当に強かったです。でも、草津の温
泉街を見ると、他のことを全部忘れてしまいました。水から煙が湧いていました。周りの建物は伝統的な、威厳のあ
る感じがありました。後ろの景色は高くて、きれいな雪山でした。全部見たときに、すぐ草津と恋に落ちました。
　面白い店を通り過ぎて、雪に囲まれた静かな道で歩いて、そして自然の足湯を使って、小さな幸せをいっぱい感
じました。
　以前は、温泉の魅力があまり分からなかったんです。もちろん、リラックスできるのは分かっていたけど、その他
の良い点を感じていなかったです。でも、草津に行ってから、温泉の本当の魅力が少しだけ分かってきたかもしれ
ません。これからも色んな温泉を試してみたいと思います。

themetheme テーマ “初めての草津！”テーマ “初めての草津！”

“First Time In Kusatsu! ”“First Time In Kusatsu! ”

今回をもって、ALTの先生のコーナーを終了します。ご覧いただきありがとうございました。

HOT SHOT

110番の日に防犯啓発活動
　防犯委員会と町交番は、1月10日にリバートピア吉岡で振り込
め詐欺防止のチラシなどを配布し、犯罪被害の防止を呼びかけ
ました。

消防団出初式
　1月12日に八幡山グラウンドで出初式が行われ、新年のスタート
を切りました。吉澤団長が「さらなる消防技術の向上を図り、地域
住民の安心安全のために全力で取り組む」と新年の決意を述べ、
分列行進・放水訓練が行われました。また、長年にわたり消防活動
に尽力した団員へ永年勤続表彰が授与されました。出初式の後に
は、消防車両・救急車の展示があり、多くの見学者で賑わいました。

自治会講演会
なぜ？年取るとボケてくるの？「軽度認知障害（ＭＣＩ）と認知症の予防」
　高齢化率が高まっている中で注目されている「認知症予防」についての講演が２月５日に
行われました。参加者は、看護師・介護予防指導士の資格を持つ斉藤晃氏の講義に熱心
に耳を傾け、脳トレーニングを一緒に行いました。

自衛隊入隊予定者激励会
　2月19日に、4月から自衛隊に入隊する予定の牛久清樹さんを
招いて激励会を開催しました。柴﨑町長からは「揺るぎない信念
と決意を持って、日本の平和と安全確保への貢献に努めていただ
きたい」と激励の言葉が送られました。

髙橋　さん（下野田）
１００歳おめでとうございます
　町と社会福祉協議会は、大正9年1月10日生まれの髙橋　さん
に100歳の慶祝訪問を行い、記念品などを贈りました。
　　さんの健康の秘訣は、好き嫌いなく何でもよく食べること。体
がとても丈夫で大きな病気もなく、毎日３合半のごはんを食べてい
るそうです。これからも変わらずお元気でいてください。
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